

Bern, 26. Juni 2014

MEDIENMITTEILUNG

Öffentliche Krankenkasse: Haus- und Kinderärzteverband beschliesst Stimmfreigabe

Am 28. September 2014 stimmt die Schweiz über die Initiative «Für eine öffentliche Krankenkasse» ab. Zur Positionsfindung hat «Hausärzte Schweiz» im Juni 2014 dafür eigens eine Mitgliederumfrage durchgeführt. Je 40% der Verbandsmitglieder sind entweder für oder gegen die Initiative, 20% befürworten eine Stimmfreigabe. Der Berufsverband beschliesst gestützt darauf Stimmfreigabe.

Ziel der Initiative «Für eine öffentliche Krankenkasse», die vor allem von den linken Parteien, Konsumentenverbänden, Patientenorganisationen und Gewerkschaften vertreten wird, ist es, künftig eine einheitliche nationale öffentlich-rechtliche Krankenkasse einzurichten. Die Schweiz stimmt darüber am 28. September 2014 ab.

«Hausärzte Schweiz» hat im Vorfeld in seinen Gremien wiederholt über die Initiative diskutiert und beschlossen, nur auf der Grundlage einer Mitgliederbefragung eine Verbandshaltung zu fassen. Diese Onlineumfrage hat nun im Juni 2014 stattgefunden folgendes Resultat ergeben:

Je ca. 40% der Verbandsmitglieder sind gegen oder für die Initiative, 20% befürworten eine Stimmfreigabe. Angesichts der ausgeglichenen Lager im Verband beschliesst der Berufsverband für die Volksabstimmung Stimmfreigabe.

Für Anfragen und Interviews stehen Ihnen zur Verfügung:

- Dr. med. Marc Müller, Präsident, Mobil 079 434 44 79
- Dr. med. François Héritier, Vizepräsident, Mobil 079 280 09 89

Hausärzte Schweiz ist der Berufsverband der Schweizer Haus- und Kinderärztinnen und -ärzte. Die drei Fachgesellschaften der Grundversorger – die Allgemeinmediziner, die Internisten und die Pädiater – haben diesen Verband gegründet, um ihre berufspolitischen Ziele gemeinsam anzugehen und die Schweizer Hausarztmedizin zu stärken.

Berne, le 26 juin 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caisse publique d'assurance-maladie : l'association des Médecins de famille et de l'enfance Suisse laisse la liberté de vote

Le 28 septembre 2014, la Suisse se prononcera sur l'initiative «Pour une caisse publique d'assurance-maladie». Afin d'établir sa position, l'association «Médecins de famille Suisse» a mené, en juin 2014, une enquête auprès de ses membres sur ce thème. 40% des membres de l'association sont pour et 40% contre l'initiative. 20% se prononcent pour la liberté de vote. En conséquence, l'association professionnelle décide de laisser la liberté de vote.

L'initiative «Pour une caisse publique d'assurance-maladie», qui sera porté principalement par les partis de gauche, les associations de consommateurs, les organisations de patients et les syndicats, a pour but de mettre en place une caisse-maladie unique nationale de droit public. La Suisse se prononcera à ce sujet le 28 septembre 2014.

Afin de préparer cette votation, «Médecins de famille Suisse» a discuté de l'initiative au sein de son comité et lors de son assemblée de délégués, et décidé de se prononcer seulement après une enquête auprès des ses membres pour déterminer une position commune. Cette enquête en ligne a eu lieu en juin 2014, et a donné le résultat suivant : 40% des membres de l'association sont pour et 40% contre l'initiative. 20% se prononcent pour la liberté de vote. Au vu de cette situation équilibrée au sein de l'association, l'association professionnelle décide de ne pas donner de consigne pour la votation populaire.

Les personnes ci-dessous sont à votre disposition pour toute demande et interview:

- Dr méd. Marc Müller, président, mobile 079 434 44 79
- Dr méd. François Héritier, vice-président, mobile 079 280 09 89

Médecins de famille Suisse est l'association professionnelle des médecins de famille et de l'enfance Suisse. Les trois associations professionnelles des médecins de premier recours – les généralistes, les spécialistes en médecine interne et les pédiatres – ont créé cette association afin de défendre ensemble leurs objectifs en matière de politique professionnelle et de renforcer la médecine de famille suisse.